



REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL
SUBSECRETARIA DE AVIACION

Santiago, 30 de marzo de 1993.

Excelentísimo Señor
Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República
Palacio de La Moneda
Presente

Muy respetado señor Presidente:

Por la presente vengo en presentar a Ud. mi renuncia al cargo de Subsecretario de Aviación, que he tenido el honor de servir desde el 20 de marzo de 1990.

Es esta una decisión muy triste, pero inevitable.

Determinado por la naturaleza de nuestro régimen presidencial y por la pulcritud de buen gobierno que lo distingue, Ud. ha solicitado que todos los funcionarios de exclusiva confianza que tengan el legítimo interés de participar en las elecciones parlamentarias de 1993, presenten las renuncias a sus cargos a más tardar el 31 de marzo.

Yo me encuentro en esa situación.

Desde mediados de 1992, me he debatido en un dilema entre terminar de cumplir con el encargo que Ud. me confió en este histórico gobierno o seguir un insistente llamado vocacional de servir a la política como representante popular en el Parlamento.



REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL
SUBSECRETARIA DE AVIACION

No sin dificultades he optado por este segundo camino. Sin embargo, señor Presidente, estoy seguro que Ud. comprenderá este paso. Me conoce desde estudiante universitario y en más de una oportunidad me distinguió con su consejo en decisiones muy importantes en mi vida política y profesional. En consecuencia, Ud. apreciará que mi alejamiento de su equipo de gobierno se fundamenta en los superiores valores de nuestra común doctrina cristiana y en el compromiso que a partir de ella he asumido en la vida política.

Me siento orgulloso y agradecido de haber servido en su gobierno, tan cerca del diario y fatigoso decidir y tan involucrado en la hermosa empresa de restablecer en Chile una comunidad humana civilizada.

Mi modesta contribución a esta tarea es tributaria de la gestión cumplida por el Ministro Patricio Rojas al frente de la Defensa Nacional. Sin su lucidez, competencia, y, por sobre todo, su coraje, la notable obra de normalizar las relaciones entre lo político y lo militar no habrían alcanzado el nivel que hoy el país puede apreciar.

En la Fuerza Aérea de Chile, y en el personal de la Subsecretaría de Aviación encontré en todo momento el apoyo necesario para mi labor. En este sentido puedo dar fe, con mi propia experiencia, del clima de entendimiento existente entre el gobierno y las Fuerzas Armadas.

Le agradezco su confianza y comprensión, en mi nombre y el de mi esposa e hijos. Ha sido una distinción haber formado parte del gobierno de Chile que Ud. preside y ruego a Dios para que las generaciones futuras de chilenos lo dignifiquen como merece.

Lo saluda afectuosamente

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Mario Fernández Baeza'.

MARIO FERNANDEZ BAEZA

DECLARACION JURADA

Yo, Mario Adolfo del Carmen Fernández Baeza, chileno, abogado, casado en régimen de sociedad conyugal, domiciliado en Sor Ursula Suárez N° 310, Las Condes, Cédula Nacional de Identidad N° 4.822.724-4, declaro bajo juramento:

1º.- Que al momento de asumir mi cargo de Subsecretario de Aviación el 20 de marzo de 1990, la totalidad de los bienes de mi propiedad eran los siguientes:

Una casa habitación ubicada en Sor Ursula Suárez N° 310 Las Condes adquirida el 31 de julio de 1986, e inscrita en el registro de propiedad de Santiago a fojas 29.169 N° 32780 el 21 de agosto de 1986.

Y un automóvil Mercedes Benz 300 año 1981

2º.- Que a la fecha de hoy, 31 de marzo de 1993 la totalidad de mis bienes son :

La misma casa habitación señalada anteriormente y un automóvil Subaru, modelo Legacy año 1993, placa única e inscripción KJ-9679-2, sobre el cual recae una prenda por dos años como garantía del pago de 24 cuotas mensuales.

Formulo la presente declaración jurada para todos los fines que fueran procedentes.



Firmó ante mí con esta fecha, acreditando su identidad con la cédula respectiva. Santiago, 31 de marzo de 1993.

FERNANDO RIELOFF NIELSEN
Notario Suplente
XXII Notaría de Santiago





Santiago, 1 de abril de 1993

Señor
Mario Fernández Baeza
PRESENTE

Estimado Mario,

ayer me ha presentado usted la renuncia a su cargo de Subsecretario de Aviación, fundada en la circunstancia de que ha decidido, respondiendo a su vocación de servicio público, postular a una candidatura a Diputado para las elecciones parlamentarias de diciembre próximo.

Lamentándolo mucho, no me queda otra cosa que aceptarle esa renuncia, conforme a los criterios que hemos establecido sobre prescindencia electoral de los funcionarios de gobierno de confianza del Presidente de la República.

En estos tres años de tareas gubernativas, ha colaborado usted con extraordinaria eficacia, inteligencia y entrega generosa, a la acción de mi Gobierno tanto en las funciones propias de la Subsecretaría a su cargo, como en otras tareas delicadas en que le hemos pedido su valioso aporte y usted nos lo ha entregado con abnegación y acierto. Tengo la convicción de que en su desempeño como Subsecretario supo ganarse el respeto y el aprecio de las autoridades y personal de la Fuerza Aérea de Chile, sirviendo con eficacia los altos propósitos de integración cívico-militar que inspiran a mi gobierno.

Permítame reiterarle mis profundos agradecimientos -que ayer le expuse personalmente en presencia de su familia-, por los importantes y valiosos servicios que usted ha prestado al país y a mi Gobierno.



Permitame, también, destacar la delicadeza de su gesto de adjuntar a su renuncia una declaración jurada de sus bienes al momento de asumir sus funciones públicas y al dejarlas.

Deseándole el mayor éxito en sus futuras actividades y confiando en poder seguir contando con su valiosa cooperación, lo saluda cordialmente su amigo.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Patricio Aylwin Azocar".

PATRICIO AYLWIN AZOCAR